

La politique d'éducation prioritaire a pour objectif de corriger l'impact des inégalités sociales et économiques sur la réussite scolaire par un renforcement de l'action pédagogique et éducative dans les écoles et établissements des territoires qui rencontrent des difficultés. La loi d'orientation et de programmation pour la refondation de l'École de la République en a défini l'objectif : ramener à moins de 10 % les écarts de réussite scolaire entre les élèves de l'éducation prioritaire et les autres élèves de France. La refondation de la politique d'éducation prioritaire est engagée et Joigny est entrée dans ce dispositif.

La refondation de l'éducation prioritaire est avant tout pédagogique. Les réussites observées montrent que c'est principalement dans le guotidien des pratiques pédagogiques et éducatives que se joue la réussite scolaire.

Le réseau d'éducation prioritaire (REP) regroupe le collège Marie Noël et les écoles St-Exupéry, de La Madeleine, St-André, Marcel Aymé et Garnier (maternelle et élémentaire). Les choses vont se mettre en place par l'accompagnement dans les apprentissages et dans la construction du parcours scolaire des élèves, avec des équipes éducatives stables et soutenues, offrant un cadre propice aux apprentissages.

La ville n'a pas attendu pour mettre en œuvre des actions, en commençant déjà par ouvrir une toute petite section de maternelle à La Madeleine, pour permettre aux enfants de moins de 3 ans d'avoir une première expérience de l'école et une sociabilisation.

De même, les commissions scolaires CLSPD permettent d'échanger sur les élèves en grandes difficultés et nous avons mis en place des dispositifs d'aide et de soutien pour la réussite des élèves (PIDRE) en partenariat avec le collège, le lycée et l'EREA. Enfin, la réussite des élèves passe aussi par le développement de leurs ambitions et de leur curiosité.

La ville propose ainsi aux élèves, depuis plusieurs années déjà, une ouverture sur la culture, l'art, le sport, la citoyenneté, afin que chaque enfant trouve sa place dans la ville, dans la vie et dans la société.

Le groupe de la majorité municipale de Joigny

https://www.facebook.com/pages/Bernard-Moraine-majorit%C3%A9-municipale-de-Joigny/630477610339021?ref=hl

Liste "Joigny 2014" Bilan d'une année d'exercice

Eh oui! Voilà un an que les élections municipales ont eu lieu. Quel bilan peut-on en tirer?

Pour notre part, nous avons toujours œuvré dans le sens de l'intérêt général, en conformité avec les promesses faites au cours de la campagne. Notamment, nous avons obtenu la baisse des indemnités des élus, l'accélération du dossier de rénovation de l'église Saint-Thibault, de la sécurité des enfants à la sortie de l'école Sainte-Thérèse, ainsi que sur le quai d'Épizy. Nous sommes très attentifs à l'attribution des subventions pour les associations.

Tout cela n'est pas de nature à nous satisfaire, nous aurions souhaité être davantage entendus par la majorité. En effet, celle-ci travaille dans l'opacité la plus totale : pas de conseil municipal depuis 3 mois, et pour certaines commissions aucune réunion depuis 1 an ! A titre d'exemple, nous avons découvert, lors de la dernière séance du conseil, au détour d'une question que nous avons posée, que le projet du musée du Groupe Bayard, qui a fait l'objet de nombreuses et coûteuses études était abandonné. Ainsi, sans doute, que le projet de la salle de cinéma, projet qui n'a jamais été évoqué en conseil.

Quant à l'aménagement des anciens locaux des pompiers, deux projets ont connu des sorts différents : l'un promu, l'autre abandonné, toujours sans concertation.

Et que deviennent les conseils de quartiers ? Nous sommes loin de la démocratie participative, chère à nos élus qui se prétendent ouverts au dialogue, et encore plus loin de la mise en œuvre des 120 promesses du programme socialiste de 2014 !

Le groupe d'Union de la droite et du centre - françoisjacquet.over-blog.com

Liste "Rassemblement populaire patriote de Joigny"

Pour paraître dans le bulletin, ce texte a dû être déposé une semaine avant le premier tour des élections départementales. Alors, anticipons : dès le premier tour des élections, dimanche 22 mars, la gauche est éliminée. L'UMP-UDI, masquée derrière un sigle incolore, est en deuxième position derrière le Front national, vainqueur dans le canton et à Joigny. Fiction ? Peut-être, mais regardez au-delà des chiffres. Et sentez ce parfum subtil et exaltant qui flotte dans l'air : c'est le réveil de la nature et de notre France ! Courage, héritiers de plus de 2 000 ans d'histoire, "Français de souche", comme nous désigne, avec mépris, le Président Hollande, c'est la "reconquista" qui est en marche !